
令和元年第１０回たつの市教育委員会定例会議事日程 

 

と き 令和元年１０月２９日（火） 

                                   午後２時 

ところ 市役所分庁舎第３会議室 

 

１ 開会宣言 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 教育長諸報告 

（１）令和元年第５回たつの市議会定例会の日程について 

 （２）たつの市心身障害児就学指導委員会について 

 （３）不登校・いじめについて 

 （４）第１４回たつの市美術展について 

（５）重要伝統的建造物群保存地区選定の答申について 

    

 

４ 議事 

   

   

 

         

５ 自由討議 

    

 

 

６ 次回教育委員会開催予定日   令和元年１１月２６日（火） 午後１時３０分～ 

〃    開催場所  （   分庁舎第３会議室   ） 

  次々回教育委員会開催予定日  令和元年１２月  日（ ） 

     〃    開催場所  （              ）  

 

 

７ 閉会宣言 
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それでは、ただ今から、令和元年第１０回たつの市教育委員会定例会を開会します。 

 

 まず始めに、会議録署名委員の指名を行います。 

 ●●委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

 次に、会議の公開又は非公開の決定を行いたいと思います。 

 

 教育長諸報告のうち、（２）たつの市心身障害児就学指導委員会について、及び（３）不登校・

いじめに関する案件につきましては、たつの市教育委員会会議規則第９条第１項第７号、会議

の公開が不適当とする事件の規定により、非公開にすることが適切であると思われます。賛成

の方は挙手願います。 

 

 ＜ 挙手 ＞ 

 

 賛成が出席委員の３分の２以上の多数と認め、非公開と決定します。 

 それでは、先に公開案件を審議した後、非公開案件の審議を行います。 

 

 それでは、教育長諸報告に入ります。 

（１）令和元年第５回たつの市議会定例会の日程について、事務局報告願います。 

 

 １１月２８日に定例会の告示があります。１２月５日に定例会第１日が、また、１１日には

福祉文教常任委員会が開催されます。１９日、２０日には定例会第２日、第３日が開催され、

一般質問の答弁が行われます。１２月２６日に定例会最終日となります。以上です。 

 

 何かご質問等はございませんか。 

 ないようですので、次に、（４）第１４回たつの市美術展について、事務局報告願います。 

 

 １０月１日から１０月６日にかけ、たつの市青少年館において第１４回たつの市美術展を開

催いたしました。 

応募点数につきましては４９２点となり、昨年度と比べ増えております。部門ごとの出品数

につきましては別紙のとおりとなります。たつの市民の割合は、工芸が若干減ってはいるもの

の、それ以外の部門につきましては増えており、芸術に関心があるということで喜ばしいこと

だと感じております。 

また、各市町別の出品数も掲載しております。県外では岡山県、京都府、埼玉県から幅広く

出品されております。来場者については、３日間で３，７１６名となり、昨年度と比べ増加し

ています。入賞者一覧につきましては別紙に掲載しているとおりです。以上です。 

 

 写真の部で岡山県から１２点の出品がありますが、団体からの出品でしょうか、誰かの呼び

かけで出品されたのならありがたいことです。 

 入賞者のうち、洋画と写真の部ではたつの市の方がいませんね。 

 

 入賞者の選定は、住所や名前等を伏せて、作品だけを並べて公平に審査を行っているもので

す。 

 

 他にご質問等はございませんか。 

 ないようですので、次に（５）重要伝統的建造物群保存地区選定の答申について、事務局説

明願います。 

 

 既に新聞等で報道され既にご存知のこととは存じますが、今月１８日に文化庁文化審議会か

ら、龍野伝建地区を重要伝統的建造物群保存地区に選定することを文部科学大臣に答申されま

した。これにより、今後の官報告示により龍野伝建地区が全国で１１９番目に選定されること
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となります。選定基準は３項目ありますが、今回は、「伝統的建造物群が全体として意匠的に優

秀なもの」であったという基準により評価されたものです。県下では６か所目の重伝建地区の

選定となります。以上です。 

 

 重伝建になったことにより、国、県、市の手続き上の関係やメリットを改めて確認させてく

ださい。 

 

 重伝建に指定されると、外観においてもかなりの制限がかかります。このことから、たつの

市では審議会を設け、修理等をする際には審議会に申請を行い、審議会から了解が得られた後、

国の補助金申請を行うことができます。 

 

 要するに、重伝建になれば、建物の制約がかかる一方、国からの補助金が活用できるという

ことですね。 

 

 これを契機に、町並みの活性化に向けて地域と一緒に盛り上げながら、市全体も盛り上げる

ことができるようなイベント等を企画していきたいと思っております。 

 

 他にご質問等はございませんか。 

 ないようですので、これで公開案件の審議を終わり、引き続き非公開案件の審議に入ります。 

 

   ＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

次に議事に入りますが、今回、議事はありません。 

 

それでは、次に自由討議に入ります。何か討議事項をお持ちの方はいらっしゃいませんか。 

 

ないようですので、これで自由討議を終わります。 

 

 次に、次回以降の教育委員会定例会の開催予定日について、事務局説明願います。 

 

  ＜ 次回、次々回の日程調整 ＞ 

 

 以上で、第１０回たつの市教育委員会定例会の日程は、全て終了しました。これをもちまし

て閉会します。 

  

午後３時１０分終了 
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